



Jacques Fame Ndongo, ministre de l'enseignement supérieur et ministre d'État au Cameroun, est devenu la cible de moqueries et de parodies sur les réseaux sociaux.

En effet, lors d'une interview sur le média d'Etat, la Crtv, le ministre a commis une erreur verbale en confondant les termes "mégabitts" avec "mégawatts". Cette gaffe a rapidement fait le tour d'internet, alimentant les critiques et les railleries à l'égard du ministre. Lui qui s'était déjà emmêlé les pédales en confondant «gel hydro alcoolique» avec "gel hydroélectrique".

Le contexte de la gaffe verbale

C'était au cours une émission à la Crtv où le chancelier des ordres académiques était en train de vanter l'avancée numérique dans les universités camerounaises. Malheureusement, son erreur de langage a détourné l'attention du message qu'il souhaitait transmettre. Les internautes se sont emparés de la vidéo, la partageant massivement et la commentant avec sarcasme et ironie.

La viralité des gaffes sur les réseaux sociaux

Un autre vidéo de Jacques Fame Ndongo confondant "gel hydroalcoolique" avec "gel

hydroélectrique" avait déjà fait le buzz sur la toile. Cette fois encore, le membre du gouvernement s'emmêler les pédales en confondant "mégabits" avec "mégawatts. Les internautes ont créé des parodies, et même des montages vidéo pour se moquer du ministre. Certains ont même inventé des slogans humoristiques tels que "Protégez-vous du virus avec notre gel hydroélectrique révolutionnaire !" ou "Connectez-vous à l'université grâce à nos mégawatts de connaissances !".

Pour le lanceur d'alerte Paul Chouta qui a été le premier à partager cette vidéo, ces gaffes verbales et à répétition de Jacques Fame Ndong, ministre de l'enseignement supérieur et ministre d'État sont perçues comme des signes d'incompétence : **« Si tout un professeur ne sait pas que l'unité de mesure en informatique c'est le mégabit, alors on est mal parti. Vous comprenez pourquoi avec tous ces gens qui nous rabâchent les oreilles tous les jours avec les gros diplômes, le pays s'engouffre plutôt. Fame Ndong est un exemple type d'un intellectuel stérile »**, s'en moque le lanceur d'alerte et activiste en exil.
